

COMPTE RENDU DE L'EAP DU 19 SEPTEMBRE 2024

Méditation et partage de l'évangile : 22/9 - 25e dimanche du TO ; (Mc 9,30-37)

Sujets travaillés :

- Messe d'accueil du Père Félicien dimanche 22/09 à 18h00 à Enghien

Messe présidée par le Père MACHENAUD, Vicaire épiscopal et représentant de l'évêque. Messe d'installation et de présentation de l'Administrateur. Déroulé effectué par Altaïr. L'organiste également présent. Quelques invités officiels. A la fin un petit partage gustatif.

- Messes de rentrée et des familles,

C'est la reprise des messes du dimanche soir à 18h à Enghien : elles se tiendront toute l'année, même pendant les petites vacances scolaires et ce jusqu'au 29 juin 2025. L'animation par Altaïr sera un peu plus allégée pendant les vacances. Voir aussi s'il y a besoin que l'organiste anime de temps en temps.

- Messes des familles locales, St Ferdinand le 22/9 à 11h00 - St Gratien le 29/09 à 11h00. St Joseph d'Enghien le 28/09 à 18h.

Elles seront pratiquement toutes présidées par le Père Félicien cette année. Ce sont les équipes KT qui coordonnent localement le déroulé des messes.

- Célébrations du 2 novembre + bénédiction des cimetières

Le Père Félicien a rencontré l'équipe des familles en deuil du groupement, le 17 septembre et des choix d'horaires ont été faits.

Le 1^{er} novembre, une célébration sera donnée à 18h00 à St Gratien, hors messe.

Le 2 novembre au soir, ce seront les messes anticipées.

Le 2 novembre messe à

- 10h30 St Joseph d'Enghien,
- 9h30 à St Gratien et
- 11h St Ferdinand.

Bénédictions des cimetières :

- Le 2 novembre de 14h30 à 16h30 Enghien Nord, Enghien Sud et St Gratien
- Le 3 novembre de 15h30 à 16h30 à Argenteuil, Enghien Nord et St Gratien

Préparation du rituel en chantier, prêt le mois prochain et distribution des petits livrets, comme l'an passé. Les familles des personnes décédées seront invitées par courrier.

- Patronage :

Pendant les vacances de la Toussaint, TAIZE + 4 jours de patronage.

- Rencontres œcuméniques :

L'an dernier, au mois de mars, il y avait, au Temple, la prière œcuménique et la prière des femmes, ainsi qu'une émission télévisée pendant la semaine de prière pour l'unité des chrétiens sur l'œcuménisme dans la vallée de Montmorency. Plusieurs prêtres ont été interviewés et la célébration liturgique avait lieu à l'église copte de Deuil-la-Barre. Il faudrait plus informer si cela doit être fait cette année encore.

Il y a eu une chaire partagée en l'église copte et l'église de St Gratien.

Qui nous représente ? Y a-t-il une association ? Qui représente l'église catholique et si oui, sommes-nous bien représentés ?

Ce ne sont pas seulement des rencontres d'amis, il faut connaître les structures de rassemblement, savoir où l'on va et ce que l'on veut mettre en place pour ces rencontres.

Le Père Damien et d'autres personnalités de différentes confessions avaient mis en place des conférences sur des thèmes bien précis.

Le diocèse a le projet de célébrer le matin de Pâques, commun à tous les chrétiens, au bord du Lac d'Enghien, une célébration de Pâques au lever du soleil.

- Rencontres inter religieuses avec 4x1

Demander au président un rendez- vous pour une rencontre avec le Père Félicien.

- Comment renforcer l'équipe accueil et de ménage d'Enghien ?

Malheureusement, à Enghien, il n'y a pas d'accueil dans l'église. Sauf le dimanche soir lorsque c'est fait par les jeunes.

Remettre au goût du jour, à la prochaine EAP, le folio « La paroisse a besoin de Vous » avec des thèmes ciblés et prioritaires. Bien noter les spécificités de chaque lieu. Il faudra distribuer ce document à chaque messe familiale en main propre.

- Quel talent pour la liturgie
- Quel talent pour s'occuper des fleurs
- Renforcer l'équipe ménage etc..
- Quel talent avez-vous ?
- Ponctuellement ou de façon permanente ?

Cela changera, certainement, lorsque le presbytère sera dans les nouveaux bâtiments à partir de l'été 2025. Gardons ce point en tête.

- Comment renforcer les équipes liturgiques

Une réunion est prévue à St Gratien et à Enghien d'ici le mois d'octobre

Plusieurs personnes, à Enghien, se sont présentées aux Prêtres pour demander si nous cherchions des renforts pour l'équipe.

A St Gratien, il ne reste plus que 3 animateurs et demi, idem à Enghien

Comment inviter des nouveaux, tout en ayant cette dimension que le chant évangélise. Globalement, si nos églises se remplissent, c'est par la qualité de nos liturgies soignées, chantées. Notre mission est que le beau conduise à Dieu, il faut trouver l'équilibre avec les équipes actuelles mais aussi recruter des gens qui savent chanter, en plus de savoir lire correctement un texte biblique. Il faudra reprendre les formations afin que tous soient au diapason au niveau de la qualité et de la diction du texte. Mettre en place des groupes de lecteurs. Même s'il y a un noyau de lecteurs, il va falloir appeler des bonnes volontés.

- Qui, comment, aller au congrès Mission (28/09/2024)

Cette année, le congrès Mission est délocalisé, parfois c'est un système en 3 ans, une année à Paris pour toute la France, une année en province, une année délocalisée, en paroisse. Donc chez nous, dans le Val d'Oise, c'est Corneilles en Paris qui l'accueille. C'est un nid à idées pour la pastorale, un laboratoire pour voir ce que font les autres, est - ce que cela fonctionne, comment sont-ils venus à cette intuition etc...

Il y a des tables rondes et des conférences (France bénévolat), des ateliers, un village des associations, des buvettes, un dîner guinguette avec un Food truck, et enfin une veillée.

Les horaires sont de 13h à 22h30. Pour nous, le groupe intervenant présent sera le Secours Catholique. Pour l'an prochain, réfléchir à notre implication, lors de la prochaine réunion du conseil de la mission qui aura lieu le 10 octobre 2024. Mettre ce point à l'ordre du jour afin d'être représentés. A mettre aussi à l'ordre du jour, la nomination d'un coordinateur général pour St Paul des Nations

Pour ceux qui veulent s'inscrire au congrès Mission, aller sur le lien de la paroisse de Corneilles en Paris.

- Questions diverses :

Le portail de St Paul : il faut le remplacer, demander un devis.

Agression à St Ferdinand, pendant la présence des personnes accueillantes. Faire attention que les personnes soient à plusieurs et non pas seules.

Pour la prochaine EAP : comment rentabiliser le tiers lieu St Paul des Nations, comment être visible pour les habitants du quartier, comment les faire venir à nous.

PROCHAINE REUNION DE L'EAP : LE 3 OCTOBRE à 20H30